

Ministro de Defensa venezolano llama a defender soberanía nacional



Caracas, 24 jun (RHC) El ministro de Defensa venezolano, Vladimir Padrino López, convocó a mantener la unión cívico-militar para defender la paz y proteger la soberanía de la nación suramericana.

Para los soldados, la patria es primero, como primero su independencia. Es tiempo de mantener el espíritu y unidad nacional, escribió en su cuenta de la red social Twitter, en un comunicado con motivo de los 195 años de la Batalla de Carabobo.

El 24 de junio de 1821, tropas patriotas vencieron al ejército real del imperio español, gesta reconocida como una de las más importantes de la Guerra de Independencia de Venezuela porque selló el proceso emancipador, reafirmado luego con la Batalla Naval del Lago de Maracaibo.

El titular resaltó la grandeza del Ejército Libertador, hoy Ejército Bolivariano, y reiteró su reconocimiento al calor de esa significativa celebración.



Radio Habana Cuba